



Rassegeflügel Schweiz

L'Eleveur : Procès-verbal de la réunion du comité 04/17 du vendredi 9 juin 2017, 16.00 heures

Hôtel des Trois Rois, 1^e étage, rue du Temple 29, 2400 Le Locle

Présents: JM. Tièche (présidence), G. Maurer B. Schoch, A. Ehrismann, P. Gütle, HU. Zahnd, R. Schlauri et U. Götz (procès-verbal)

Excusé: F. Schenkel

Ordre du jour

1. Procès-verbal de la réunion 3/17 du 12 avril 2017

Le procès-verbal du 12 avril est adopté à l'unanimité, JM. Tièche remercie G. Maurer de son procès-verbal très bien rédigé.

2. Liste des affaires en suspens

La liste des affaires en suspens est retravaillée et actualisée.

3. Commissions et ressorts

a) Présidence

- Déroulement de l'AD du 10 juin 2017, présentation Power Point. Le comité examine le PPP. Si nécessaire, les dias sont complétées.

Exposition de Fribourg:

Le comité discute l'idée de remettre à chaque exposant une médaille d'or lors de l'exposition commune de Fribourg, comme le fera Pigeons de race Suisse.

Proposition:

Chaque exposant reçoit seulement la médaille d'or.

Décision:

La proposition est adoptée à l'unanimité par le comité.

Exposition de coqs à Frauenfeld :

HU. Zahnd va faire voter par l'assemblée la proposition d'une exposition de coqs à Frauenfeld. Elle aura lieu les 1 et 2 décembre 2018 à la halle de fête Rüegerholz. H. Schönenberger va l'organiser en tant que président du CO.

Exposition nationale de volailles à Winterthour:

Le comité discute le contrat pour les halles de l'Exposition nationale à Winterthour. Les halles Eulach coûtent CHF 47'000.00, tous frais compris.

Si l'exposition ne peut pas avoir lieu, la fédération Volailles de race Suisse doit payer la somme de CHF 27'000.00 aux Halles d'Eulach SA.

Décision : Le comité est d'accord à l'unanimité pour la réservation des halles Eulach avec la clause de CHF 27'000.00 en cas de non-organisation de l'exposition.

Le contrat adopté sera signé aujourd'hui par JM. Tièche, P. Gütle et HU. Zahnd.

Exposition commune de Fribourg:

HU Zahnd doit encore recruter des personnes compétentes pour la volaille. Elles s'occuperont des visites guidées lors de l'exposition commune de Fribourg. Il faut trois personnes par jour qui guideront les intéressés dans l'exposition. B. Schoch imagine que des membres de la commission de formation seraient prêts à guider ces visites.

HU. Zahnd a demandé des offres pour l'impression de l'affiche des œufs à une imprimerie en Allemagne et au Zofinger Tagblatt.

Décision:

A l'unanimité, le comité est pour l'attribution au Zofinger Tagblatt. 1000 exemplaires de l'affiche seront commandés.

Commission de formation:

B. Schoch propose deux nouveaux candidats pour la commission de formation :

Hanspeter Schürch et Jürg Vogel.

Décision:

Le comité élit à l'unanimité Hanspeter Schürch et Jürg Vogel à la commission de formation.

Association des juges:

JM. Tièche propose que Christian Lengacher participe à la rencontre européenne des juges à la place de R. Schlauri. Ch. Lengacher est prévu pour succéder à R. Schlauri à l'Association des juges.

M. Wyss a aussi fait part de son intérêt pour la participation à la rencontre EE des juges.

R. Schlauri trouve que l'Entente européenne est une fédération surgonflée. Il pense que trop de Suisses participent à la rencontre EE des juges.

B. Schoch trouve que les réunions sont en partie mal organisées. Les juges qui aimeraient juger lors de l'Exposition européenne doivent participer aux rencontres des juges.

Proposition:

U. Lochmann et M. Bovet sont à la commission du standard de l'EE et donc à chaque rencontre des juges.

De plus, le président de l'Association des juges et celui de la commission de formation devraient également y participer.

Décision:

La grande majorité du comité est pour cette proposition.

Délégation de M. Wyss aux rencontres des juges.

Proposition:

M. Wyss se verra payer les frais de voyage et l'hôtel pour la rencontre des juges. Il ne recevra toutefois aucune indemnité journalière.

Décision :

La grande majorité du comité est pour cette proposition.

• **Communicators sur la réunion européenne**

U. Götz rapporte sur la réunion EE en Hongrie.

Le président Andy Verelst a remercié pour l'organisation de la rencontre des juges en Suisse.

Le Prof. Dr. Schille a informé sur la situation de la grippe aviaire et incité les pays membres à prendre contact avec les autorités compétentes pour que les ordonnances des pays puissent être uniformisés.

La commission du standard a présenté les règlements qu'elle aimerait changer. Elle a maintenant, avec le nouveau règlement, la possibilité de former un groupe de travail qui peut s'occuper de différentes tâches.

Willy Littau nous a présenté l'Exposition européenne 2018 au Danemark. Les préparatifs sont tellement avancés que le CO pourrait démarrer l'exposition dans un mois.

4. Divers:

Prochaine réunion du comité : mercredi 23 août 2017, 14.00 heures, à Zofingue.

Procès-verbal: Ursula Götz

Traduction : Michel Bovet